

Cher Père Mathieu, nous souhaitons aujourd'hui
Vous dire un grand MERCI
Pour ces 7 années passées ici
Et qui nous ont ravis.

Avec vous le caté fut révolutionné,
Pour leurs enfants, les familles se sont lancées,
Aux messes de l'aurore, on s'est tous, ou presque, retrouvés,
Certains ont même appris à jeûner.

Pour nous aider à prier et nous centrer sur l'essentiel,
les éclairages vous avez modifiés,
les micros améliorés et la sono changée,
pour tous nous guider vers le Ciel !

Pour nous rapprocher toujours plus de la Présence divine
Christ en croix, nouvelles crèches et nouveau Chemin de croix
Nous aident à grandir dans la prière et dans la foi,
Et nos regards et nos cœurs s'illuminent !

Vos célébrations sont simples et solennelles,
toujours priantes et belles,
Vos homélies, on les savoure,
Et toujours avec une pointe d'humour !

Et quand vient l'heure des baptêmes,
Vous aimez bien asperger
Chacun des catéchumènes.
C'est sûr, ils ne pourront l'oublier !

Aux messes des jeunes bien orchestrées,
Leur langage vous savez parler .
Quel témoignage de vous voir toujours heureux,
Vous rayonnez grâce au Bon Dieu !

Le dimanche à la sortie de la messe,
Les paroissiens en liesse
Envahissent le parvis
Autour de leur curé ravi.

C'est bien tristes, assurément,
Que nous vous souhaitons bon vent
dans votre paroisse de Rambouillet.
Nous garderons un souvenir ému de ces années.

Et pour aller gaiement dans votre nouvel environnement
Rien de tel qu'un beau vélo, électrique, évidemment
pour pédaler sans trop d'effort
tout en faisant du sport !